
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Implantação de lombada no Jardim Santa Bárbara  

 
CONSIDERANDO que, na Rua Samuel Steinberg, Jardim Santa 

Bárbara, os veículos e motos trafegam em alta velocidade;  

CONSIDERANDO que, os moradores solicitam a instalação de 

uma lombada no primeiro quarteirão desta rua que compreende do nº 24 ao 200, 

isto posto, é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1 - É possível instalar uma lombada neste quarteirão?  

2 - Caso positivo, quando?  Informar o resultado de eventual 

estudo.  

3 - Caso negativo, por quê?  

4 - Quais medidas o Poder Público pretende adotar, visando reduzir 

os abusos de velocidade na via?  

 

 

S/S.,  17 de Novembro de 2021. 

 

 

 

 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA  

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


